

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT, atas rahmat dan hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi penelitian yang berjudul perbedaan hasil belajar IPA siswa dengan menggunakan model *problem based learning* dan model *problem posing learning* pada siswa kelas IV Semester 2 di SDN Kelurahan Pejaten Timur, Kecamatan Pasar minggu, Jakarta Selatan tepat pada waktunya..

Peneliti menyadari bahwa terselasaikannya skripsi ini merupakan berkat dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing, keluarga, dan rekan peneliti. Oleh sebab itu, peneliti mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak tersebut.

Pertama, peneliti mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. A.R Supriatna, M. Pd selaku pembimbing I dan Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku pembimbing II atas waktu dan saran yang telah diberikan kepada peneliti dalam penyusunan skripsi ini.

Kedua, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Ibu Dr. Gantina Komalasari, M. Psi selaku Pembantu Dekan I. Bapak Dr. Fahrurrozi, M. Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, dan Bapak Drs. Julius Sagita M.Pd selaku Wakil Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, dan seluruh dosen Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Ketiga, kepada mahasiswa di Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, khususnya pada teman-teman kelas D Non Reguler 2012 yang telah saling

membantu, mendukung, dan mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan tugas akhir ini. Khususnya breengs yang selalu ada dikala senang maupun susah, tempat curhat dan cerita keluh kesah kendala skripsi, teman mencari buku dan referensi bersama serta teman mengejar tanda tangan dosen. Untuk Anisa, terimakasih telah menjadi partner peneliti di English Club dan selalu setia menemani kemanapun tanpa mengeluh. Untuk Della, terimakasih selalu menjadi obat penghilang sedih, selalu ceria dan berbagi kebahagiaan serta teman yang paling pas untuk menaklukan hati dosen. Untuk Jayanti terimakasih myJaye 7/7 nya breengs dan akhirnya bisa wisuda bareng, Untuk Okta, terimakasih selalu menjadi penasehat setiaku, teman penelitian dan mengerjakan tugas hingga bisa nginep dirumahmu. Untuk Tika, terimakasih teman MPaku yang banyak memberikan motivasi tentang hidup dan percintaan semoga kelak kita mendapat yang terbaik ya sis. The last is Syifa, my momsyi teman KKN si pendengar dan penasehat pribadi, teman bimbingan pak pri dan ... walaupun terakhir jalan kita berbeda tapi tetap selalu dengan momsyi dalam mencari referensi skripsi bahkan mencari pencerahan dalam skripsi. terimakasih mybreengs. I loveya!

Lebih khusus lagi adalah untuk orang tua tercinta serta saudara peneliti, yang dengan penuh kesabaran telah mendoakan dan mendukung peneliti baik secara moril dan materil untuk dapat menyelesaikan studi ini.

Peneliti senantiasa mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi sempurnanya skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Juni 2016

Peneliti,

Betryana Aprilia Cipta